



14 DE SEPTIEMBRE

La Usal estudia el diálogo filosófico

El Instituto de Pensamiento Iberoamericano (IPI) cerró el pasado día 14 las VIII Jornadas de Diálogo Filosófico. Las sesiones analizaron las diferentes vertientes de la Filosofía Primera.

La primera conferencia fue impartida por el profesor de la Universidad de Bamberg (Alemania) Erwin Schadel, quien trató el tema *Hacia una teoría crítico-experiencial de la verdad*. Posteriormente intervinieron los profesores Mauricio Beuchot, de la Universidad Nacional Autónoma de México, y Modesto Berciano, de la Universidad de Oviedo. El primero de ellos dedicó su intervención a *El resurgimiento de la Filosofía Primera después de las críticas de la posmodernidad*, mientras que Berciano debatió sobre la cuestión *¿Metafísica hoy? Lineamientos para una metafísica renovada*.

Las VIII Jornadas de Diálogo Filosófico contaron con el apoyo del Ministerio de Educación, la revista *Diálogo Filosófico*, la Universidad Nacional Autónoma de México, la Facultad de Filosofía y la Facultad de Ciencias Humanas y Sociales de la Upsa. Durante los tres días del encuentro se debatieron temas antropológicos, epistemológicos, religiosos, éticos y políticos. ■